
今年度ＰＴＡ会長を務める市川清志です。昨年度までは新型コロ

ナウイルスの影響により、ほとんどの事業が実施できませんでした。

コロナウイルスの感染が無くなったわけではありませんが、今年度

は注意しながら事業も実施していく方向で進めていきたいと思いま

すのでよろしくお願いします。 

花北青雲高等学校は、実践的な教育活動を通じて自己の将来像を

探求する総合的な専門高校です。就職や進学、子どもたちには３年間

でそれぞれの目指す姿を見出し次のステップに進んでほしいと思い

ます。しかし将来の目標を見つけるのは簡単ではありません。そのた

めには、親や先生にやらされるのではなく、自分で探求していくこと、

動いていくことが必要です。小さな目標でいいので自分で定めて行

動していく力をつけてほしいと思います。 

ＰＴＡは保護者など皆さんの会費で、子どもたちのために学びや

部活をサポートし、生徒はもとより保護者のためにもなる事業を行

いたいと思います。 

子どもたちのために、皆さまのご協力をお願いします。 

 

PTA会長 市川清志 


